

GANZ HERZLICHEN DANK

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Arthur (Thuri) Huber-Brand

erfahren haben, danken wir allen herzlich.

Ein besonderer Dank gilt:

- den Nachbarn Manuela und Patrick, dem Verein Firstresponder.be, dem Rettungsdienst und der Rega für die medizinische Erstversorgung
- den Mitarbeitenden der Intensivmedizin des Inselspitals Bern
- Herrn Thomas Wild für seine seelsorgerische Betreuung im Spital
- Peter Ludi mit seinem Team und den Sargträgern
- Kudi für die Musik bei der Bestattung sowie der Sektion Solothurn LRS, Sektion SISA LRS und der Musikgesellschaft Gstaad für den Fahngross am Grab
- Herrn Pfarrer Bruno Bader für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes
- der Musikgesellschaft Gstaad und Roland Neuhaus für die musikalische Umrahmung des Abschiedsgottesdienstes sowie der Sigristin Nadine Reichenbach

Danke sagen wir auch für all die tröstenden Worte, Umarmungen, Karten, Blumen und Spenden, die wir erhalten haben, und allen, die Thuri auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Grund, im Mai 2017



Die Trauerfamilien